

機関紙 たいとう に  
皆様の記事を  
お寄せ下さい!

採用された方に  
500円分クオカードを  
プレゼントします。

# たいとう



たくさんの人で埋め尽くされた代々木公園

秋の拡大月間 最終盤へ向けて						
9月から今月10月ま での2か月間、建設業 に従事している仲間を 増やす取組みが続いて います。コロナやウク ライナ危機、円安など により、建材が値上がり し、住宅設備機器の入荷 が遅れているなど の話を聞きます。ま た、資材が高騰してい ますが、請求金額に転嫁 できず困っているとい	う、切実な声も聞かれ ました。組合員宅や事 業所を訪問し、アンケー トで直接聞き取りをし たものを、国や東京都、 台東区に伝えていきま す。	また、最近問合せが 増えているインボイス 制度の学習会を10月14 日に実施します。さら には要望の多い石綿作 業特別教育の講習会を 11月20日に開催を予定 しています。組合員の 皆さんに寄り添い、仕 事と暮らしを守る組織 づくりを目指します。	9月 清川 浅草中央 下谷 谷中 松が谷 上野浅草橋 直属・事業所 合計 青年部 ライトシルバー 女性の会	目標 8 3 2 2 5 4 28 52 4 10 4	成果 2 0 0 0 2 1 9 14 0 2 1	達成率 25% 0% 0% 0% 40% 25% 32% 27% 0% 20% 25%

東京土建一般労働組合  
台東支部  
〒110-0012 台東区竜泉1-15-2  
Tel:03-3876-1966 Fax:03-3875-5965  
Mail:taitou@tokyo-doken.or.jp  
HP:<http://doken-taito.jp>  
編集 杉本 郁代

岸田首相は来年夏以降、国内の停止中の原発の再稼働を順次目指すと表明しました。更には既存原発の運転延長や、次世代革新機種の開発・建設を言い始めています。原発依存から脱却しようとする世界的な流れ逆行する考え方です。原発を稼働・新設させないための、「さようなら原発大集会」が9月19日代々木公園で開かれました。集会に先立ちオープニングコンサートが開かれ、李政美（い・ぢょんみ）さんと竹田由美子さんによるユニットが素敵な歌声を聴かせてくれました。その後に集会が始まり、原発反対に関する様々な発言を聞くことが出来ました。

連休最後の日、あいにくの台風14号の影響で開催が危ぶまれていましたが、心配していた雨も風も大したことなく助かりました。私はレインシューズと雨合羽を用意していたのですが、おかげさまで使わずに済みました。

## 脱原発を訴えかける

ルポライターの鎌田慧さんの閉会のことばでした。90分の集会が終わりました。

仲間は原宿コースです。約1時間「脱原発」「戦争反対」「国葬反対」とシユプレヒコー

ルをしながら、外苑前まで歩きとおしました。面にこの集会が報道されていました。インターネットでも目にしまし

たが、他の主要メディアでの扱いが少なく感じます。国民やマスコミの人々がこれらの問題に、もっともっと関心をもつて欲しいです。

松が谷分会  
遠藤秀明

園で開催された「さようなら原発大集会」に参加しました。まず驚いたのは、3年振りに原宿駅に降りて、まわりがものすごく変わっていてビックリしました。まるで浦島太郎のようです。

集会は、主催者の挨拶に続き各政党からの連帯の挨拶、市民の発言があり、作家の落合恵子さんを含めて7人の発言がありました。

ルポライターの鎌田慧さんの閉会のことばでした。90分の集会が終わりました。

仲間は原宿コースです。約1時間「脱原発」「戦争反対」「国葬反対」とシユプレヒコー

ルをしながら、外苑前まで歩きとおしました。面にこの集会が報道されっていました。インターネットでも目にしまし



文化行事オープニングコンサートの一コマ

## (ライトシルバーからのお知らせ)

11月11日(金)、東京近郊での  
日帰り旅行の開催が決まりました

◇ 詳細は群会議の話題にて◇

木洩れ日

食欲の秋、しかし物価高騰で毎日スーパーで値段とにらめっこしている。子供のころは少食で特に肉の脂身、揚げ物の衣、刺身は食べられず、チヨコとせんべいは好きなのに食べるときお腹が痛くなる始末だった。ところが中学2年になった頃、本当にふとした感覚で給食の食パンをおいしいと感じた。思えば14歳の頃の女子は体型を気にし出す年ごろ、周りの子が給食を残し始めるのとは逆に、私は2枚しつかり食し、食べられるとの喜びに目覚めた。だがた。本が好きで運動は苦手の私はあつといた。あの頃スタイルを気にして少食のままだつたら、初恋のひとつでも体験出来ていたのだろうか。

みんなどのぞれをちよつと残念に思うが、今では脂身と生ガキ以外はほぼ口にすることができる。事実、地球上で最も多くの生命をいたしているのは人間だ。食べることに日々感謝したい。

